



## Se salva Cuauhtémoc Blanco de iniciarle un juicio de desafuero



Una farsa que el techo de cristal se haya roto, y que con la Jefa del Ejecutivo llegaran todas las mujeres, así lo recriminaron legisladoras de diversas bancadas en la Cámara de Diputados durante el debate para decidir si regresaba o no el dictamen de la Sección Instructora que desecha dar inicio al desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

Con 291 a favor, 158 contra y 12 abstenciones se demostró que no hubo sororidad con la mujer que se atrevió a denunciar al ex futbolista por abuso sexual, contra su media hermana, pues se desechó la solicitud de desafuero contra él.

De nada valieron los argumentos que dieron legisladores y legisladoras de oposición como del Verde Ecologista, partido del Trabajo y morena porque con esa votación el asunto quedó concluido.

Noemí Luna Ayala, vicecoordinadora de Acción Nacional justificó el voto en contra porque, dijo su bancada “sí le creemos a las mujeres, en la perspectiva de género, y porque no vamos a solapar que el ‘fuero’ se ha usado como un ‘paraguas de impunidad’...”

“Hacemos un llamado a las mujeres de Morena, del PT, del Verde, del PRI y de MC, a demostrar que sí oímos a todas, que no las ignoramos, estamos a favor de las mujeres, y que lo que la “3 de 3” (ningún violentador en el poder), no quede como ley muerta e ignorada”, expresó.

**Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la mesa directiva de San Lázaro permitió el uso de la tribuna del ex futbolista, para que este se defendiera, quien aseguró que las acusaciones en su contra son falsas.

Mientras se escuchaba “no estás solo” de algunas de sus compañeras atrás de él hubo jaloneos entre legisladoras de Movimiento Ciudadano y morenistas.

“Namás quiero que me escuchen un poquito. Todo esto que se me está haciendo es injustificado, lo único que les pido es que yo con mucho gusto estaría dispuesto a ir a la Fiscalía, yo no tengo miedo, aquí estoy y estoy parado ante ustedes, estoy de frente dándoles la cara.

Después de 6 meses la señora presentó esta demanda en mi contra y estoy dispuesto a ir a la Fiscalía sin ningún temor porque mi conciencia está muy tranquila”, declaró durante su innecesaria participación en tribuna.

<https://lineapolitica.com/se-salva-cuauhtemoc-blanco-de-iniciarle-un-juicio-de-desafuero/>